



CRUCERO POR EL DANUBIO ESPECIAL MERCADILLOS NAVIDEÑOS

Múnich, Ratisbona, Melk, Wachau, Viena, Linz y Passau

5 días / 4 noches.



info

Crucero por el Danubio para disfrutar de ciudades tan impresionantes como Ratisbona, Passau y Viena que en estas fechas ofrecen una estampa inolvidable para el visitante.

Día 1 Ciudad de origen - Múnich - Ratisbona - Passau (Cena)

Vuelo desde la ciudad de origen a Múnich. Comenzaremos nuestro viaje desplazándonos en autobús hasta la ciudad de Ratisbona, ciudad medieval Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y que ha logrado mantener su centro histórico completamente de estilo gótico. Conocida como la joya gótica de Baviera realizaremos un paseo por la ciudad y veremos el puente de piedra del siglo XII que está considerado como el más antiguo de Alemania y que nos da acceso al casco histórico de la ciudad. Descubriremos el ayuntamiento, la bellísima y triangular Plaza Haid, observaremos algunas de sus torres y terminaremos en la Plaza de la Catedral. Tiempo libre para descubrir los mercadillos de la ciudad y probar alguna de sus especialidades culinarias como las salchichas bávaras. Almuerzo libre. Por la tarde continuación del viaje en autobús hasta Passau donde procederemos a embarcar en el crucero. Trámites de embarque y presentación de la tripulación. Cena y música en vivo. Noche a bordo.

Día 2 Melk - Valle de Wachau - Viena (Pensión completa)

Por la mañana visita de la impresionante abadía de Melk, uno de los iconos culturales de Austria. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO esta abadía benedictina está situada en el margen derecho del río en el valle de Wachau. Su galería exterior nos ofrece unas impresionantes vistas del Danubio. En el interior encontraremos el Ala Imperial, que cuenta con el Museo de la Abadía y que posee antiguos manuscritos. La biblioteca con más de 100,000 volúmenes y la gran sala de mármol nos sorprenderán entre otros por sus frescos en el techo. Regreso al barco. La tarde la pasaremos navegando por la preciosa zona de valle de Wachau, rica en historias y leyendas con sus bellas poblaciones y viñedos. Realizaremos diferentes actividades tanto culturales como de animación. Cena. Llegada a Viena. En autobús y con guía local nos desplazaremos hasta el centro de la ciudad donde haremos un recorrido en bus por el "anillo", famosa avenida que rodea el casco histórico de la ciudad y que albergaba la antigua muralla. En el siglo XIX dicha muralla fue derribada y se construyeron los más bellos palacios, la Ópera, el Ayuntamiento, el Parlamento y otros preciosos parques y monumentos. Nos detendremos junto al Wiener Musikverein (donde se realiza el concierto de Año Nuevo) para caminar hasta la iglesia de San Carlos Borromeo y también pararemos junto a los museos gemelos, para poder apreciar la Plaza de los Héroes. Tras esta visita

nocturna que nos permitirá descubrir Viena iluminada regresamos al crucero. Noche a bordo.

Día 3 Viena (Pensión completa)

Por la mañana visita en autobús y a pie de la ciudad con guía local. Viena es conocida como "la ciudad de la música". Fueron los Habsburgo los que trajeron a esta bella ciudad a los más grandes compositores de todos los tiempos, Mozart, Beethoven, Haydn o Schubert entre otros fueron los que catapultaron a Viena como foco de la música europea. Nos dirigiremos al Palacio Belvedere donde podremos apreciar desde el exterior uno de los más bellos palacios de Viena. A continuación, nos acercaremos al centro de la ciudad para ver los alrededores del Palacio Hofburg, en cuyo interior se encuentra la espectacular Biblioteca Nacional de Austria y realizaremos un paseo a pie por el casco antiguo de la ciudad. Por la tarde, tras el almuerzo en el barco, se dispondrá de traslados al centro de la ciudad para continuar libremente visitando alguno de los más de diez mercadillos de navidad que nos ofrece la capital austriaca. El mercadillo más popular es el de la plaza del ayuntamiento, pero encontramos otros en lugares tan icónicos como los museos gemelos o la famosa avenida de Carintia. Cena y música en vivo. Noche a bordo.

Día 4 Linz (Pensión completa)

Mañana libre en el barco donde realizaremos actividades culturales y de animación mientras continuamos con la navegación. Por la tarde visita a pie de la ciudad de Linz. Sus calles y plazas nos mostrarán que la ciudad posee la plaza y la catedral más grandes de Europa. Tiempo libre para descubrir los mercadillos de esta bella ciudad junto al Danubio. Regreso al crucero. Cena de despedida y animación. Noche a bordo.

Día 5 Passau - Múnich - Ciudad de origen

Desayuno. Desembarco y visita de la "Ciudad de los Tres Ríos", llamada de ese modo al fluir junto al Danubio los ríos Inn e Ilz. Además, cada río tiene un color distinto, el Danubio es azul, el Inn que procede de los Alpes es verde, y el Ilz de color negro, haciendo un espectáculo único en el mundo. Haremos un recorrido por sus calles medievales desde donde apreciaremos la belleza de su catedral, la mayor iglesia barroca de la zona, y de su ayuntamiento. A la hora indicada traslado al aeropuerto y salida en vuelo destino ciudad origen.

PRECIO ORIENTATIVO 1.390 €



SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Traslado aeropuerto - puerto - aeropuerto.
- Alojamiento barco MS Albertina 4*.
- Pensión completa desde cena primer día a desayuno último día.
- Todo incluido en bebidas a bordo: agua, refrescos, vino y cerveza ilimitados de 09,30 a 24,00 horas. Agua en cabina y para las excursiones.
- Visitas incluidas a las ciudades con guía en castellano.
- Entrada a la Abadía de Melk.
- Animación a bordo.
- Propinas.
- Seguro de viaje, tasas aéreas y combustible.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Visitar ciudades Patrimonio de la Humanidad.
- Descubrir Viena iluminada.
- Perdersen en los mercadillos navideños.
- Probar el vino caliente típico de estas fechas.

SALIDAS 2024

Noviembre	30
Diciembre	4

HOTELES (indicados o similares)

Cat.	Ciudad	Hoteles
(4*)		MS Albertina

A TENER EN CUENTA

No incluye los almuerzos del primer y último día.

Es habitual que en los atraques los cruceros fluviales abarquen al lado de otros barcos. Por lo tanto, en ocasiones, será necesario cruzar caminando las recepciones de otros barcos para subir o bajar de nuestro barco.

Por causas meteorológicas o de caudal de agua el itinerario podría sufrir alguna modificación intentando en todo momento respetar las visitas previstas.

Gastos de cancelación: • Hasta 60 días antes de la salida: 150 eur por plaza. • Entre 59 y 30 días antes de la salida: 15% de gastos. • Entre 29 y 15 días antes de la salida: 25% de gastos. • Entre 14 y 8 días antes de la salida: 50% de gastos. 7 o menos días de antelación: 100% de gastos.